

LA PRENSA
BUENOS AIRES

13 SET 1984

Moscú: artículo de Sakharov

Moscú (UPI). — Un artículo científico del disidente soviético Andrei Sakharov fue publicado, en lo que podría ser otro intento oficial de convencer al mundo que el físico está bien de salud y realizando sus funciones.

El laureado premio Nobel de la Paz, de 63 años de edad, que desapareció en mayo después de haberse informado que había comenzado una huelga de hambre, firmó un artículo sobre los orígenes del universo que apareció en la edición de agosto de la revista "Migración Teórica y Experimental".

"Esto está dirigido a mostrarle al mundo, y en particular a sus colegas de Occidente, que le es permitido trabajar", señaló un diplomático occidental.

El artículo fue enviado para su publicación el 14 de marzo, seis semanas antes de que Sakharov comenzara su huelga de hambre para presionar a las autoridades que permitieran a su esposa, Yelenna Bonner, viajar a Occidente para someterse a tratamiento médico.

Hubo indicaciones de que a mediados de agosto Sakharov envió otro artículo a la revista con el mismo tema, aunque esto no fue confirmado oficialmente.